



## El Comité Ejecutivo de la CCS se reúne con los Consejos Sociales de Andalucía

*-En un encuentro previo analizó el contenido del anteproyecto de LOSU para definir el plan de acción*

**Mayo, 2022.** El Comité Ejecutivo de la Conferencia de Consejos Sociales de las Universidades Españolas se reunió el pasado 12 de mayo en la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla. La visita sirvió para recuperar los encuentros presenciales con los responsables de los consejos sociales de las distintas comunidades autónomas y fortalecer así la relación entre ambas partes y aunar esfuerzos.

Antes de la reunión con los representantes de los Consejos Sociales de Andalucía, los miembros del Comité Ejecutivo analizaron, en una sesión híbrida, el anteproyecto de Ley Orgánica del Sistema Universitario (LOSU) presentado por el Ministerio de Universidades. En palabras del presidente de la CCS, Antonio Abril Abadín, se trata de “una oportunidad perdida que nos aleja de los sistemas europeos comparables”. El texto disminuye la participación de la sociedad en el gobierno universitario y es un paso atrás en la definición de las competencias de los Consejos. Para el presidente de la Conferencia “nos encontramos con un anteproyecto que no va a servir para lograr la universidad excelente que España necesita, capaz de dar respuesta a los requerimientos de un servicio público de educación superior en el siglo XXI y ser verdadero motor de desarrollo económico y social en conexión con el sector productivo. Prueba de ello es que se aparta radicalmente de las recomendaciones de la Hoja de Ruta elaborada por la OCDE para la mejora de la relación universidad-empresa, un informe pedido, además, por el propio Gobierno de España”.

Todos los miembros del Comité Ejecutivo que asistieron a la reunión acordaron definir un plan de acción para continuar con la labor de sensibilización social que permita introducir modificaciones durante la tramitación parlamentaria de la ley. Esta labor pasa por aumentar la presencia pública de la Conferencia y de los Consejos Sociales en su ámbito territorial de influencia. Con ese fin en las últimas semanas se han mantenido contactos con distintas instituciones y se han realizado entrevistas con medios de comunicación a los que también se ha remitido una primera valoración del anteproyecto.

El objetivo es transmitir la situación real de la universidad en España dado que la sociedad civil tiene un gran desconocimiento de ella. Para eso, como marca el primer eje estratégico de actuación del Comité, “hace falta sensibilizar a la sociedad y en especial a sus representantes políticos sobre la trascendencia de la educación en general y de las universidades en particular para el bienestar y el progreso social”.



Durante la reunión también se analizó un posible cambio de denominación de la Conferencia para integrar con mayor naturalidad a universidades privadas y se abordó la situación del Consejo Social de la Universidad Politécnica de Cartagena, que lleva ya dos años con la presidencia vacante.

**Más información:**

**[www.ccsu.es](http://www.ccsu.es)**

**Síguenos en:**

